
掛川市教育委員会定例会会議議事録
教育委員会事務局

会議の名称 平成23年１月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館教育委員会室

開 催 日 時 平成23年１月24日(月) 午後１時30分から午後３時50分まで

次回開催日 平成23年２月23日（水）

出 席 者 委員長 小野惠美子 学校総務課長 溝口 正
委員長職務代理者 松下一徳 学校教育課長 青野雅和
教育委員 平松季哲 幼児教育課長 佐藤益男
教育委員 山本和子 社会教育課長 大川原淳哲
教育長 杉浦靖彦 図書館長 綱取清貴
教育次長 深川喜春 調整室室長 太田英之

調整室指導主事 小関昌典
調整室調整庶務係長 小林昭子

【会議次第】

１ 開 会

２ 12月教育委員会定例会会議録の承認について

３ 教育長の報告

（事務報告及び行事予定）

４ 協議事項について

(1) 学校評議員の委嘱について

(2) 平成23年度学校教育課主催の研修会について

(3）平成23年度教育委員会指定研究校について

(4) 掛川市語学指導等を行う外国人である職員の給与等に関する条例の一部改正について

(5) 掛川市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正について

(6) 平成23年度幼児教育課教職員研修について

(7) 公の施設の指定管理者の指定について

(8) 教育委員会施設の敷地内禁煙について

(9) 掛川市中学校区学園化構想について

(10) 平成23年度掛川市の教育｢人づくり構想かけがわ｣について

５ 報告事項について

(1) 児童用木製机・椅子の更新について

(2) 平成22年度掛川市教育研究論文審査及び表彰式について

(3) 平成23年度全国学力・学習状況調査における掛川市抽出校について

(4) 平成22年度静岡県優秀教員表彰について

(5) 特別支援学級設置にかかわる保護者市民説明会の開催について

(6) 平成23年度ＡＬＴの採用について

(7) 平成23年掛川市成人式について

(8) 平成22年度卒業式、卒園式について

(9) 平成23年度入学式、入園式について

(10) 平成23年２月掛川市議会定例会日程について

(11) 出席状況調べについて

６ その他

(1) 次回定例会の日程等について

７ 閉会
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【議決事項】

１ 学校評議員の委嘱について

学校教育課長

様式第１号・掛川市公立学校評議員推薦書に掲げる者について、学校教育法施行規則第49条

並びに掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則第32条、掛川市公立学校評議員設置要綱

により、掛川市公立学校評議員に委嘱する。

〈質疑・意見〉

なし。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

２ 平成23年度学校教育課主催の研修会について

学校教育課長

平成23年度、平成22年度までの経過及び小学校の新学習指導要領完全実施と、中学校新学習

指導要領への移行最終年度を踏まえて研修会を計画案のとおり開催する。

〈質疑・意見〉

美術教育、図工教育について二の丸美術館を活用した担当者の研修はないのか。委 員：

小笠教育研究協会と美術担当の先生とで、毎年美術館で研修会は行なっている。事務局：

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

３ 平成23年度教育委員会指定研究校について

学校教育課長

平成22・23年度特別支援教育研究・人づくり研究、平成23・24年度中学校区学園化構想研究

の指定校について、表のとおりとする。

〈質疑・意見〉

指定研究というのは、その研究結果を全市の教育に広げるということか。委 員：

そのとおり。事務局：

城東中学校を訪問した際、自転車置き場の自転車が整然と並んでいた。そのような委 員：

すばらしい教育は、市内小中学校へ普及してもらいたい。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

４ 掛川市語学指導等を行う外国人である職員の給与等に関する条例の一部改正について

学校教育課長

英語教育推進体制の見直しに伴い、語学指導助手の給与体系等にも改正が生じたため、掛川

市語学指導等を行う外国人である職員の給与等に関する条例の一部を改正する。

〈質疑・意見〉

ALTの人数は、今の人数では足りないのか。人数を増やすのは、小学校に英語教育委 員：

が入ってきたり、英語教育を強化するためなどの理由によるものか。

平成23年度ALTの採用について説明する。事務局：

費用としては削減されるのか。委 員：

現在７名の内５名は委託会社に委託していたためにコストがかかっていた。平成23事務局：
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年度、人数は増えるが直接雇用するので、総体的な費用は削減される。

小学校で英語教育が入ってくるが、担任やこのALTがあたるのか。委 員：

採用する小学校専門のALT６名で、すべての小学校５、６年生の英語の授業を網羅事務局：

する計画をたて、ほとんどがティームティーチングですすめられる予定である。

英語教育が大事なのはわかっているが、このような工夫ができるのであれば、その委 員：

他の所でも、例えば支援を要する子どもが増えているところに、人員を増員すること

なども考える必要があるのではないか。また、教育委員会として、英語教育以外にも

教育現場が必要としていることがあるという現状を、市長などにも説明していかなく

てないけないのではないか。

小学校の外国語活動が入ってきて、小学校５、６年生の先生が授業の進め方につい事務局：

て、精神的負担になっているように感じられる。子どもと向き合う時間を確保するた

めにもこういったシステムで、より細かく授業が組み立てられるような優秀なALTを

採用して派遣していきたい。また、サポーターについても29人から35人に増員するよ

う予算要求している。また、市長への説明も、学校訪問の時に特別支援学級、多人数

学級の現状を見ていただいて、理解していただく。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

５ 掛川市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正について

学校教育課長

掛川市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則（平成17年掛川市教育委員会規則第17

号）の一部を改正する。

〈質疑・意見〉

なし。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

６ 平成23年度幼児教育課教職員研修について

幼児教育課長

平成23年度の幼保園・幼稚園教職員研修を、22年度までの経過を踏まえて研修会を計画案の

とおり開催する。

〈質疑・意見〉

なし。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

７ 公の施設の指定管理者の指定について

社会教育課長

二つの社会体育施設について、平成23年３月31日をもって指定管理が解け、本来なら新たに

指定管理を委任するところであるが、社会体育施設については平成24年度から統一して公募に

よる指定管理を実施するため、平成23年度１年間だけ随意契約で現在の指定管理者に委任する。

〈質疑・意見〉

なし。
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審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

８ 教育委員会施設の敷地内禁煙について

調整室長

平成23年４月１日から、掛川市職員が勤務する施設が敷地内禁煙になることに伴い、教育委

員会の所管する施設、指定管理施設および臨時職員が勤務している施設の敷地内禁煙を、当分

の間試行的に実施する。

〈質疑・意見〉

実施した場合、どこで喫煙するのか。委 員：

その施設を利用する間は禁煙していただき、喫煙する場合は敷地外でお願いする。事務局：

観光客等の対応はどうするのか。二の丸美術館はたばこ道具を展示しているが、そ委 員：

こを禁煙にするのはどんなものか。

学習センターなど様々な方が見える施設は、喫煙所を設けないとタバコの吸い殻の委 員：

投棄が心配である。

その施設を利用する時間にもよると思う。いこいの広場で野球をする方、観戦する委 員：

方がその間我慢できるだろうか。

屋外施設は禁煙にしなくても、１ヶ所位は喫煙場所を決めて喫煙してもらえば良い委 員：

のではないか。

施設内は禁煙で、敷地内をどうするかということだが、流れとしては禁煙で、いつ委 員：

からにするかだけだと思う。後は管理者に聞いてみてはどうか。

管理者は、市の方針に従うが敷地が広い施設は禁煙を徹底させるのは難しいのでは事務局：

ないかという意見である。

審議の結果、本議案は教育委員会施設の施設内禁煙、敷地内指定場所以外禁煙を当分の間試行

する。方向性としては今後敷地内全面禁煙とする。ということで承認された。

９ 掛川市中学校区学園化構想について

調整室指導主事

地域全体で園・学校教育を支援する体制づくりを行う「掛川市中学校区学園化」の取組を推

進する学校支援地域本部事業経費と、研究実施要綱を案のとおりとする。

〈質疑・意見〉

なし。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

10 平成23年度掛川市の教育｢人づくり構想かけがわ｣について

調整室指導主事

平成23年度掛川市の教育｢人づくり構想かけがわ｣冊子、リーフレットについて、案のとおり

とする。

〈質疑・意見〉

なし。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。
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11 平成23年度掛川市教育委員会組織機構について

教育次長

平成23年度掛川市教育委員会の組織機構について別表のとおりとする。

〈質疑・意見〉

なし。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

【報告事項】

１ 児童用木製机・椅子の更新について

学校総務課長

老朽化が進み、更新の時期を迎えている、児童用木製机・椅子の更新の経過について報告し

た。

２ 平成22年度掛川市教育研究論文審査及び表彰式について

学校教育課長

平成22年度掛川市教育研究論文審査会及び表彰式について報告した。

平成23年度全国学力・学習状況調査における掛川市抽出校について３

学校教育課長

平成23年度全国学力・学習状況調査における掛川市抽出校について報告した。

４ 平成22年度静岡県優秀教員表彰について

学校教育課長

静岡県教育委員会が優秀教員として表彰する者について報告した。

特別支援学級設置にかかわる保護者市民説明会の開催について５

学校教育課長

掛川市特別支援学級設置方針と設置校について説明し、趣旨の理解を得るために開催する保

護者市民説明会について報告した。

６ 平成23年度ＡＬＴの採用について

学校教育課長

新学習指導要領に対応するため見直しをした、平成23年度ＡＬＴの採用の仕方について報告

した。

７ 平成23年掛川市成人式について

社会教育課長

平成23年掛川市成人式について報告した。

８ 平成22年度卒業式、卒園式について

調整室長

平成22年度卒業式、卒園式の日程等について報告した。
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９ 平成23年度入学式、入園式について

調整室長

平成23年度入学式、入園式の日程等について報告した。

10 平成23年２月掛川市議会定例会日程について

調整室長

平成23年２月掛川市議会定例会日程について報告した。

11 出席状況しらべについて

学校総務課長

インフルエンザが蔓延してきたため、小中学校、幼稚園、幼保園の出席状況について報告し

た。


